



令和4年2月25日 No.41

ご協力ありがとうございます

先日の暴風雪の際には、登下校時の児童の 送迎にご協力をいただきありがとうございま した。ホワイトアウトする時があり、自動車 の運転にも難儀されたことと思います。また、 ホワイトアウトも怖かったのですが、道路の 所々に出来ていた吹きだまりに乗り上げ、ひ やりとさせられることもありました。改めて 事故を起こさぬよう、気をつけて運転しなけ ればならいと思ったところでした。

さて、今週の初めには、友だちの登校を待ちわびて「○○さん来ないかなぁ?」と、児童玄関まで確かめに来る子どももいましたが、ようやくお休みしていた子どもたちもそろい、どのクラスにも活気がもどったように感じられました。本当にうれしい限りです。この状態を、卒業式や修了式の日まで続けていきたいと強く思っています。



上の図は、2月24日現在の秋田県の新規感染者数を示すものです。ご覧のように、日によってかなりの増減はありますが高止まり状態です。報道等でご承知のように、これは大仙保健所管内も同様です。連日多くの新規感染者が報告されており、今日現在臨時休校や学年・学級閉鎖等の対応をしている小・中学校が数校あります。2回目は是非とも避けたいです。「今」が非常に重要な局面です。

学習参観日の中止にあたって

PTA学習参観日の中止につきましては21日付の文書でお知らせした通りです。

今年度最後の学習参観が中止となり、子どもたちの学校での成長の様子をご覧いただけないのは本当に残念です。また、本来であれば開催予定だった、学級懇談、全体会、PTA専門部会も同様に中止となりますが、来年度へつなぐためにも、次のように対応したいと考えております。

どうかよろしくお願いいたします。

◇学級懇談について

3月 | 日に, 学年懇談資料, 生徒指導資料等をお配りします。ご覧になり, 質問等ありましたら担任までお知らせください。

◇全体会について

PTA会長と校長の挨拶文,学校評価のまとめをお配りします。ご覧になり、質問等ありましたら教頭までお知らせください。

◇PTA専門部会について

今年度の各専門部の活動について振り返る 用紙をお配りします。記入後、メ切までに教頭 までお届けください。全て集まりましたら各部 長さんにお渡ししてまとめていただきます。まと めたものは月末開催予定のPTA役員会にお いて、来年度の計画立案等に活かします。

変更等について

- ◆R4新入生保護者説明会(24日)の中止 学習参観日中止と同様の理由により紙上開 催としました。
- ◆南中新入生体験入学(25日)の中止 感染拡大等の理由から,最終的に紙上開催 となりました。
- ◆児童会引き継ぎの会(25日)について テレビ会議システム(Teams)を活用し,各教 室をつないでオンラインで開催しました。
- ◆ALT·専門監の派遣停止 外国語と理科の学習のために3名の先生方 が毎週派遣されて来ていましたが,感染拡大 防止の観点から派遣停止となりました。
- ◆6年生を送る会(3月3日)について これもTeamsで各教室をつなぎ、オンラインで 工夫して開催する予定です。